

# À Bruz, le club de basket bat son record en nombre de licenciés

La section de basket de l'Amicale laïque de Bruz (Ille-et-Vilaine) compte 372 joueurs pour cette saison 2023-2024. Le club multiplie ses activités avec notamment, le week-end du 10 mars 2024, l'accueil de deux équipes de jeunes venant de l'île de Jersey.



Jersiais et Bruzois ont apprécié ce week-end qui a permis aux équipes de comparer leurs savoir-faire. | OUEST-FRANCE

Ouest-FrancePublié le 11/03/2024 à 16h54

[Journal numérique](#)

Deux équipes de basket, des U15 et des U17, venant de l'île de Jersey sont arrivés vendredi 8 mars 2024, à Bruz (Ille-et-Vilaine), pour rencontrer, pendant tout le week-end, leurs homologues de la section basket de l'Amicale laïque de Bruz (ALB).

Cette rencontre est possible grâce à la présence, à Jersey, d'un de nos anciens joueurs », explique Gaël Malapert, responsable du club de basket bruzois. Le week-end a donc été ponctué d'entraînements et de rencontres amicales entre les deux entités sportives. Ces jeunes semblent issus de familles relativement à l'aise financièrement pour effectuer ce voyage. Il sera très difficile pour nous de rendre la pareille. La vie est très chère à Jersey et les parents de nos joueurs n'ont pas le même standing de vie. D'autre part, à Jersey, le basket se pratique dans des salles qui sont louées. La mise à disposition gratuite des salles ici leur fait envie.

## Plusieurs salles occupées par le basket

Avec ses 372 licenciés, la section basket de l'ALB ne peut se satisfaire de la salle Chantal-Mauduit qui lui est dédiée. Les entraînements, soit un à trois par semaine

selon les catégories, se réalisent aussi à la salle Éric-Tabarly, au collège Pierre-Brossolette, au Cojo (salle de sport du collège lycée Saint-Joseph) ainsi que dans deux salles situées à Pont-Péan. Nous avons réalisé une coopération de clubs avec Pont-Péan. Nous pouvons ainsi disposer de leurs salles et nous aidons aussi à la survie de ce petit club.

**Lire aussi : À Bruz, ils organisent un match de basket non-stop de 10 h à... 22 h**

Cette saison, le basket bruZOIS enregistre un nombre record de joueurs : 372 précisément. Gaël Malapert attribue cette progression aux performances des Français en Euro Ligue et en NBA. Désormais, des matchs de bon niveau sont diffusés sur des chaînes de télévision gratuites donc plus accessibles à tous. Quant à l'effet Wembanyama sur les inscriptions, il ne se prononce pas. Cependant, il reconnaît que beaucoup d'enfants portent le maillot de ce prodige français qui joue à San Antonio (USA).

## **Une trésorerie fragile**

Le nombre croissant de licenciés nous impose des charges importantes qui fragilisent notre trésorerie , concède Gaël Malapert. Le club dispose de quatre entraîneurs dont l'un est à temps plein et l'autre à 90 %. Les formations d'entraîneurs bénévoles, les diverses amendes infligées lors des compétitions et les frais d'arbitrage grèvent aussi le budget. Vu la taille de notre club, nous avons l'obligation de présenter, chaque année, deux personnes à l'examen d'arbitrage sous peine d'une forte amende en cas de manquement.